

sábado 16 de septiembre de 2023

Antequera conmemora los 613 años de la Conquista de la Ciudad por parte del Infante Don Fernando con el desarrollo del acto de entrega de las Distinciones Municipales de Honor

Juan Pablo García-Berdoy Cerezo (Hijo Predilecto), Francisco Vidal Blázquez García (Hijo Adoptivo), Maite Palomino Granados (Hija Adoptiva), Esteban Artacho Páez (Medalla de Oro de la Jarra de Azucenas), la Residencia de Ancianos

de San Juan de Dios (Institución Predilecta), Grupo Sancho Melero (Medalla de Plata de la Jarra de Azucenas) y Horno San Roque (Medalla de Plata de la Jarra de Azucenas), los galardonados.



La Real Colegiata de Santa María la Mayor ha acogido en la mañana de hoy sábado 16 de septiembre el acto institucional de entrega de distinciones de honor del Ayuntamiento de Antequera, iniciativa que se desarrolla coincidiendo con el mismo día en que se cumplen 613 años de la conquista de Antequera por parte del Infante Don Fernando y la proclamación de Santa Eufemia como Patrona de la ciudad.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada Tradiciones, Elena Melero, presidían un emotivo, sencillo y solemne

acto en el que la ciudad rendía su particular homenaje a personas, empresas, colectivos o instituciones con una destacada labor de servicio a la ciudad.

La secretaria general accidental del Ayuntamiento, Carmen Cañadas, daría lectura a los respectivos acuerdos aprobados en Junta de Gobierno a propuesta de la Comisión de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Antequera. En total, han sido siete galardones los entregados: un título de Hijo Predilecto a Juan Pablo García-Berdoy Cerezo; dos títulos de Hijo Adoptivo a Maite Palomino Granados y Francisco Vidal Blázquez García; una medalla de oro de la Jarra de Azucenas Esteban Artacho Páez; un título de Institución Predilecta de la Ciudad a la Residencia de Ancianos de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios (recogido por el consejero directivo de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios en Antequera, hermano Luis Valero, así como por el hermano Amador Fernández, superior provincial de España de la Orden Hospitalaria de San Juan de Dios); y dos Medallas de Plata de la Jarra de Azucenas al Grupo Sancho Melero (recogida por Ángel Sancho-Melero padre e hijo) y a Horno San Roque (recogida por Antonio Paradas y su hija Eugenia).

Tras las respectivas entregas de los galardones, tomó la palabra el Alcalde para cerrar el acto, agradeciendo y destacando la insigne labor que realizan todas las personas y empresas galardonadas en pro de su ciudad. El acto concluiría con la interpretación de los himnos de Andalucía y España respectivamente.

